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平成２３年度第２回理事会 議事録 

 

日 時 平成２３年４月１６日（土） 

場 所 千葉県総合スポーツセンター宿泊研修所第３研修室 

出席数 ３６名 

開 会 午後２時００分 

 

１ 会長代行挨拶（会長代行） 

 

 第２回であるが本日が平成２３年度最初の会議となる。多数御出席いただき感謝する。

震災の影響のため４月の記録会はすべて中止した。６月の千葉県選手権が最初の主催大会

となる。震災の影響が残る中、関東全国と上位の大会につながる競技会は開催したい。役

員改選もあり、新メンバーで千葉陸協を盛り上げていきたい。 

 

２ 議事 

 

 報告事項 

（１）理事の変更について（理事長） 

  中田理事の参与昇格に当たり山本理事に変更した。 

   

（２）(財)日本陸上競技連盟評議員会について（理事長） 

  配付資料について説明 ※資料参照 

  千葉県関係の栄章関係及び審判昇格については内定している。 

 

（３）関東陸上競技協会理事会について（総務委員長） 

  配付資料について説明 ※資料参照 

  計画停電について、競技面、宿泊等で心配される。 

 

（４）(財)千葉県体育協会評議員会について（競技運営委員長） 

  震災の影響で評議員会は延期された。 

  県民大会は１０月２３日開催予定である。５月１１日の県民体育大会会議で決定する。 

 

（５）各専門委員会より 

 (1)総務（委員長） 

  理事委嘱状を配付した。 

 (2)競技運営（委員長） 

  新Ｂ級審判資格講習会の実技講習は、高校総体及び高校記録会で実施する。 

 (3)施設用器具（委員長） 

  日本陸連から施設について調査依頼がきている。協力をお願いする。 

 (4)高体連（専門委員長） 

  岩手（北上）インターハイは実施予定である。関東高校大会は６月に本県で開催する。 
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（６）その他 

  特になし 

 

 協議事項 

 

（１）会長推薦理事について（案）（会長代行） 

  前回理事会で決定した４名に加え、次の６名を推薦理事として提案する。 

  西脇（財務）、金子（大学）、木内（高体連）、牛玖（高体連）、舟橋（中体連）、 

  柳田（マスターズ） 

  特に異議なく承認された 

 

（２）特別委員会委員、専門委員会委員長・部長について（理事長） 

  配付資料のとおり提案する。 ※資料参照 

  特に異議なく承認された。 

 

（３）栄章等贈与候補者について 

  配付資料のとおり提案する。 ※配付資料参照 

 （意見）勲功章について日本ユース等対象の大会について検討してほしい。 

（高体連委員長） 

  大会数が増加している。今後検討する。（理事長） 

  特に異議なく承認された。 

 

（４）その他 

  公認大会要項について（競技運営委員長） 

  別添要項の２大会を公認大会として提案する。 

  特に異議なく承認された 

 

３ その他 

  震災への援助について（理事長） 

  義援金について今後検討したい。すでに国際駅伝のウエア等の寄付をした。 

  日本陸連及び日本体育協会へ納めるよう指示がある。数字を示すよう指示されている。 

 （意見）大会ごとに寄付を募ってはどうか。（理事） 

 （意見）高体連でも独自に行わなければならない。（高体連委員長） 

 （意見）マスターズでも独自に実施する。（マスターズ代表） 

 （意見）サッカー協会と同様に考えない方がよい。条件が異なる。（会長代行） 

  

閉会挨拶 副会長 

午後２時４５分 （閉会時 ３８名） 


